

# NGO

## Dorong Pemanfaatan Potensi Alam, DPD JNI Pangkep Gelar Kunker di Batu Pute Barru

HermanDjide - [PANGKEP.NGO.WEB.ID](http://PANGKEP.NGO.WEB.ID)

Dec 7, 2024 - 19:00



*Herman Djide, ketua DPD JNI Cabang Kabupaten Pangkep*

PANGKEP – Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) ke kawasan tambak di Batu Pute, perbatasan Barru dan Parepare, pada Sabtu (7/12/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi pengelolaan sumber daya alam yang maksimal demi mendukung kemajuan daerah.

Ketua DPD JNI Kabupaten Pangkep, Herman Djide, menyampaikan bahwa seharusnya memang potensi daerah di kelola secara maksimal seperti halnya di Pangkep yang memiliki banyak potensi alam yang perlu digali lebih maksimal

Menurutnya, sektor-sektor seperti perikanan, pertanian, pariwisata, peternakan, dan perkebunan bisa menjadi penggerak ekonomi masyarakat jika dikelola dengan baik. “Kita perlu memanfaatkan semua potensi ini secara maksimal dan bijak untuk kesejahteraan masyarakat,” tegas Herman.

Ketua DPD JNI kabupaten Pangkep mengajak masyarakat Pangkep dan pihak-pihak terkait untuk bersinergi dalam upaya pengelolaan potensi alam secara maksimal. Ia menyebutkan bahwa kolaborasi adalah kunci untuk meningkatkan produktivitas dan memastikan keberlanjutan ekosistem alam. Tambak di Pangkep bisa kelola sebagai salah satu contoh pengelolaan yang potensial untuk dijadikan model.

Herman menambahkan bahwa selain perikanan, potensi lain seperti pertanian dan pariwisata juga perlu mendapat perhatian. Kabupaten Pangkep dengan keindahan alamnya, diyakini mampu menarik wisatawan lokal dan mancanegara jika dikelola dengan baik. “Daerah Pangkep tidak hanya memiliki tambak, tapi juga keindahan yang bisa menjadi destinasi wisata unggulan,” ujarnya.

Menurut Herman Djide bahwa Para petani tambak bisa menyampaikan berbagai tantangan yang mereka hadapi, termasuk masalah infrastruktur dan akses pasar. JNI berkomitmen untuk membantu menyuarakan aspirasi mereka kepada pihak pemerintah dan investor.

Herman berharap, dengan adanya kunjungan kerja ini, akan muncul langkah konkret dalam pengembangan potensi daerah. Ia juga mendorong pemerintah daerah Kabupaten Pangkep untuk memberikan perhatian lebih terhadap pengelolaan potensi daerah yang ada, “Daerah Pangkep punya potensi luar biasa, tinggal bagaimana kita bersama-sama mengelolanya,” ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, DPD JNI Kabupaten Pangkep tidak hanya menunjukkan kepedulian terhadap pengelolaan sumber daya alam, tetapi juga memperkuat peran jurnalis sebagai penggerak pembangunan daerah. Kunjungan ini diharapkan dapat membuka jalan bagi pengembangan yang berkelanjutan dan bermanfaat bagi masyarakat luas. ( Kasma/ Bunga)